
1º REUNIÃO ORDINÁRIA DA 14º URE – DIRETORIA, COORDENADORES E 

ADJUNTOS DE ÁREAS REALIZADA NO DIA DEZ DE JANEIRO DE 2021 

Aos dez dias do mês de janeiro de 2021, às 09:00h, com uso da ferramenta Meet, 

reuniram-se virtualmente, a Presidente da 14º URE Inara Shultz, Vice-Presidente 

Rosana Ponche, Edison Faccin, Marcelo Martins e Carlos Schmitz da Área de 

Comunicação, Lincoln L. Santos e Solange Brasil da Área do Dedou, José Gabriel da 

Silva e Mary Bonato da Área de Atendimento Espiritual, Ivana Lobato da Área de 

Assistência Social Espírita, Lídio S. da C. Neto e Vamblê G. P. dos Santos da Área da 

Juventude, Adriana L. F. de Oliveira da Área da Infância, Ângela C. dos Santos da Área 

da Família, Amilcar J. Simm da Área de Estudos, Ianne de Lima e Tereza Santos 

secretárias, Silvana Wagner e Humberto Pierri a disposição. Alguns diretores 

tiveram impedimento para participar da presente reunião, mas justificaram a 

ausência. A presidente Inara Shultz iniciou a reunião dando boas vindas, Edison fez 

a prece inicial começando com a leitura da página 151 de o livro Vidas Vazias de 

Joanna de Ângelis. Mary apresentou um vídeo com uma mensagem do Cristo 

direcionando a gestão ao trabalho em equipe. Em seguida foram feitas as 

apresentações de cada membro e seus setores na nova gestão. E posterior leitura da 

Epistola Vigésima Terceira “A hora espiritual: eis que ela vem”. 

 A presidente Inara Shultz fala sobre as propostas de trabalho e informa que 

qualquer grupo que seja formado e que se reunirem se faz necessário informar a 

Diretoria. 

Edison Adjunto da Área de Comunicação traz a informação sobre o estatuto e 

regimento interno da FEC e de vários trabalhos da gestão anterior disponibilizados 

e a disposição para ajudar a todos na gestão atual. Comenta também da possibilidade 

de cada um procurar pelos integrantes de cada grupo para interagir e familiarizar 

por assuntos e tarefas desenvolvidas. 

A Vice-Presidente Rosana Ponche fala sobre a importância da leitura dos 

Documentos Norteadores da FEC/FEB. Edison se propõe passar aos interessados o 

link para acessar os documentos acima citados pela Vice-Presidente Rosana Ponche. 

Após explanação da Presidente Inara Shultz e da Vice-Presidente Rosana Ponche 

sobre os trabalhos a serem desenvolvidos na gestão atual da 14º URE foi aberto 

espaço para os demais para parecer e opiniões.  

A Presidente Inara Shultz termina a reunião agradecendo a todos presentes e 

finaliza com uma irradiação. 

 


